

Die Verwaltung berichtet über die Haushaltslage 2022. Die dazu gezeigte Präsentation steht im Ratsinformationssystem zur Einsicht zur Verfügung.

Die BfM-Fraktion fragt, warum auf der Folie 20 der Präsentation die Corona-Belastungen ohne Personalaufwand aufgeführt werden und ob dies Auswirkungen auf die Erstattung dieser Aufwendungen von Dritten hat.

Hierauf antwortet die Verwaltung, dass noch nicht alle Fachämter ihre Personalaufwendungen in diesem Zusammenhang an den Fachbereich Personal übermittelt haben. Die Personalaufwendungen sind zudem nur bedingt isolierbar. Ein Anspruch auf Erstattung dieser Aufwendungen besteht nicht.